

Segen für die Lebensretter

GARTENSTADTKIRTAG / Rotes Kreuz holte sich bei der Jubiläumsfeier der Gartenstadtkirche den Segen für die neuen Fahrzeuge.

HOLLABRUNN / Die Sonne strahlte vom Himmel, als unter der Regie der Pfarrer Franz Pfeifer und Franz Forsthuber das 40-jährige Bestehen der Gartenstadtkirche gefeiert wurde. Im Anschluss an den Gottesdienst freute sich Rotkreuz-Bezirksstellenleiter Stefan Grusch über zahlreiche Ehrengäste, die an der Segnung von drei neuen Einsatzfahrzeugen teilnahmen.

Niederösterreichs Rotkreuz-Präsident Willi Sauer sowie eine

Abordnung der Feuerwehr Hollabrunn unter der Führung von Christian Holzer und Polizei-Chefinspektor Walter Hafner gaben dem Roten Kreuz Hollabrunn ebenfalls die Ehre. Vertreten war freilich auch die Privatstiftung Weinviertler Sparkasse, der es zu verdanken ist, dass nun eines der Fahrzeuge für den Gesundheits- und Sozialdienst im Bezirk zur Verfügung steht.

Grusch verwies auf die gute Zusammenarbeit unter den Ein-

satzorganisationen und mit der Stadtgemeinde und warb im „Jahr der Generationen“ für die Mitarbeit beim Roten Kreuz, die in der Jugendgruppe bereits mit 14 Jahren und bis ins hohe Alter möglich ist. Nach der Segnung besuchten die Gäste in der Zehetner-Halle den Fröhschoppen beim Gartenstadtkirtag. Die Einsatzfahrzeuge konnten bei dieser Gelegenheit besichtigt werden. Das Jugendrotkreuz informierte über seine Aktivitäten.



Ein gesegneter Tag: die Rotkreuz-Chefs Stefan Grusch und Willi Sauer mit Pfarrer Pfeifer, Stadtrat Jakob Raffel, Bürgermeister Erwin Bernreiter, LAbg. Marianne Lembacher, NRObg. Christian Lausch, den Bezirksstellenleiter-Stv. Christoph Hinterberger und Martina Schreiber, Pfarrer Forsthuber (v.r.).

FOTO: ZVG

Ein Segen für die Innenstadt

STADTMARKETING FROH / Schreibwaren-Branche bleibt im Zentrum erhalten.

HOLLABRUNN / Nachdem Libro Mitte März seinen Standort ins neue Fachmarktzentrum verlegt und den Mietvertrag im Haus Ecke Sparkassegasse/Neugasse mit 30. April beendet hat, eröffnet dort am 11. Juni die Retzer Unternehmerfamilie Hofer neu mit einer vergrößerten Buchhandlung und einem Skribo Papierfachgeschäft.

Die Entscheidung ließ ein wenig auf sich warten, da Libro einen aufrechten Mietvertrag bis Jahresende hatte. Doch nun ist alles klar: Die Hofer-Buchhandlung übersiedelt von der Sparkassegasse 32 in das neue Geschäftslokal. Das breit gefächerte Sortiment der Fachhandelsgruppe Skribo wird integriert, sodass ab 11. Juni auf 370 m² Verkaufsfläche ein Angebot an Büchern, Papier- und Schreibwaren, Schulbedarf und Geschenkideen zur Verfügung stehen wird. Stadtmaking-Chef Breindl ist erleichtert: „Damit ist ein wichtiger Nahversorger an einem hochfrequentierten Standort speziell für alle Schüler gesichert.“

www.erstebank.at www.sparkasse.at

ERSTE BANK **SPARKASSE**
In jeder Beziehung zählen die Menschen.

Holz und Papier Land- und Forstwirtschaft Lebensmittel-industrie Handel Elektronik und IT Gewerbe Tourismus Rechtsanwälte Ärzte Energie Dienstleistungen Tierärzte Wirtschaftstreuh

Die Businessclass für Nachrichten:
der **NEWSROOM** für Unternehmer
newsroom.sparkasse.at

Holen Sie sich die relevanten Wirtschaftsnachrichten für Ihr Unternehmen – gefiltert nach Branche, Unternehmensgröße, Region und mehr. Ob im Büro oder unterwegs, der **NEWSROOM** bietet Ihnen stets die neuesten Wirtschafts- und Finanznews: newsroom.sparkasse.at